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平成28年11月15日（火曜日） 第２，６８６回      ＜例会報告NO.16＞    

【月間テーマ】 ロータリー財団                         ゲスト卓話 置賜総合支庁長 竹田一夫氏 

                           

☆会長挨拶（高橋勇喜知会長） 

先週 4クラブ合同例会に多くの方に出席を頂きありがとうご

ざいました。当番の白鷹ロータリークラブのイベントに対する

パワーのすごさを感じました。次回開催地は長井ということで

すので、是非盛り上げたいと思います。中締めでいろいろ申し

上げましたが、何を言いたかったかと言いますと、ＩＭは置賜

ブロックでは必要ないのではないかということです。今のガバ

ナーもＩＭの在り方についてはいろいろ考えもあるようです。

マンネリ化したＩＭを考えてほしいということのようです。Ｉ

Ｍはインターシティミーティングということで置賜という括り

の中で話をしましょうということだと思いますが、4 クラブこ

そがＩＭかなという思いもあります。なかなかロータリーの中

身を変えられませんが、来年中央ロータリーの小林さんがガバ

ナー補佐に予定されていると言うことでしたので、会長として

提言していきたいと思います。今までしてきたからしなければ

ならないではなくて、ロータリーも変わってきているので、改

革していかなければと思いますので、会長として話していきた

いと考えています。 

 11月 10日開催の 4クラブ合同例会                            

☆幹事報告（齋藤圭央幹事） 

・吉川記念病院 10周年記念式、祝賀会のお礼状が届いています。 

・長井芸術文化賞候補者の推薦についての案内が来ております。 

・長井商工会議所役員の新・退任の挨拶状が届いております。 

・ＲＹＩＡセミナーの案内が来ております。 

・規定審議会の案件について、クラブ細則を 12月 13日をもっ

て変更することを理事会で確認しました。祝日のある月を休

会にすることについては下期に実施となります。入会金につ

いては、次年度予算の中でどのようにするか検討とする。 

・早退届   前田昌信会員 

☆委員会報告 

・指名委員会  尾形和夫委員長 

 11月 14日指名委員会を開催し、候補者 2名を選出しました。 

 次期会長エレクト遠藤伴明会員、次期副会長大山友規憲会員 

・職業奉仕委員会 尾形和夫委員長 

長井ロータリークラブ会長    高橋 勇喜知           第２８００地区ガバナー   長谷川 憲治 

長井ロータリークラブ幹事    齋藤 圭 央           第6ブロックガバナー補佐   今  良明 

パストガバナー         渡部 保太郎 

例 会 日       毎週火曜日 12：15～13：15          例 会 場     タスパークホテル℡0238-88-1833 

事 務 局   長井商工会議所内  ℡0238-83-2047      会報委員  大道寺 信・大滝 徹・浅野敏明・土屋茂樹 

 

２０１６－２０１７ 



 次週移動例会で防災センターの見学を予定しています。 

・会長エレクト 渡辺清隆会員 

 次期会長エレクトの指名役員の候補者は、幹事 大道寺信会

員、会計 奥山智孝会員、理事 栗田正彦会員、前田昌信会

員、浅野敏明会員です。 

・プログラム委員会 塚田弘一委員長 

 12月のプログラムが報告された。 

・親睦委員会 伊藤克也委員長 

 12 月 20 日夜の例会クリスマスパーティを行います。詳細は

これからですが、例年通りオークションを行う予定です。案

内は後日出しますのでよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ゲスト卓話 （竹田 一夫 氏） 

・私は、４月から置賜総合支庁長に就任しました。その前は、

県庁の農林水産部に長年所属しておりました。仕事はつや姫

のブランド化を担当しておりました。前任者は塚田専務で、

仕事を引き継ぎました。時々長井にお邪魔しています。今日

は置賜の現状と課題についてお話したい。 

・置賜主要指標の内、人口は県の人口の 19.2％、約２割を占め

ている。各種指標がこの割合を割るか，上回るかで強いか、

弱いかがわかる。置賜は特徴として工業が活発なことがわか

る。一方で小売り、卸売業が低いことがわかる。 

・人口は、置賜で 215千人であるが、昭和 60年から 30年間で

4 万人が減っている。これからも減ってくる予想で、長井は

10年後 3千人減る予想であり、2035年は 1万人台になる見込

みが出ており、非常に激しい人口減少になる。 

・一人当たりの所得は、米沢が県の平均を上回っているが、そ

の他は平均を下回っており、長井は 97.9％で置賜で 2番目で

健闘している。 

・置賜の産業は製造業が強く、中でも情報通信、電子・機械の

ウエートが高い。業種が偏っていると景気変動の影響を受け

やすくなることが大きな課題である。いろんな製造業を増や

していく必要があるのではないか。 

・観光では主な観光地別観光者数でみると、置賜の上位 10地点

いなに長井は一つも入っていない。長井にはいろんな観光地

があり、もっと入っていると思うが、県の調査ではそのよう

な結果である。 

・置賜地域に関する調査では、置賜在住者が対象での結果で特

徴なのは、仕事やレジャーには満足していないこと、外に誇

れるものは牛肉等の食べ物が多く、気質としては地域を積極

的にアピールしていない等である 

・県外者の結果では、東南置賜と西置賜の訪問先に思った以上

に大きな差がある。全体として認知度は低い。 

・アンケートから見た課題としては、発信、アピール力が弱い

こと、食のさらなるアピールが必要なこと、西置賜への訪問

が少ない等である。 

・課題への対応として、まず住民が喜ばなければ活性化はなく、

他からも来ないことになるので、まず住んでいる人は良いと

ころだということがないと活性化はできない。住民が満足す

る地域づくりが必要であり、行政と住民が一緒になっていく

ことが重要である。また、若者力の活用とオール置賜で進め

るという考えが必要である。 

 

☆次回例会予定 

１１月２２日  移動例会 西置賜防災センター 

 

☆出席報告 

１１月１５日 例会  報告者：  大滝徹 会員 
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＜ニコニコ BOX＞ 

・高橋勇喜知 会長 

 支庁長を大歓迎して。 

・塚田弘一会員 

 精力的でフットワークの良い竹田支庁長を歓迎します。 

・五十嵐順子会員 

 ゲストを歓迎して。 

・渡部保太郎会員 

4ＲＣ合同例会では大変お世話になりました。 

 

<ご本人誕生日> 

・尾形和夫 会員  １６日 

・土屋茂樹 会員   ８日 

 

<結婚誕生日> 

・塚田弘一 会員   ２日 ・井上晴雄 会員  １２日 

・遠藤伴明 会員  ２６日 ・横澤寿彦 会員  １３日 

・齋藤裕之 会員  １１日 ・那須 修 会員   ７日 

・五十嵐順子会員  ２２日 ・大道寺 信会員  ２３日  


